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Forças do Guará tem 
novos comandantes

O 4º Batalhão da Polícia Militar e o 13º Comando de Bombeiro Militar do Guará 
trocaram seus comandos a partir desta semana. Na Polícia Militar assume o coro-
nel Henrique Oliveira e no Corpo de Bombeiros o major Alisson Barros. 
Veja na página 7  o que eles pretendem fazer no comando das duas corporações.

CIDADE CIDADE 
MAIS  MAIS  
CLARACLARA

Com investimentos de R$ 1,8 milhão somente em 2023, Guará passa 
a ter 44% de sua iluminação pública em lâmpadas de LED. A previsão da 
Administração Regional do Guará e da Ceb Iluminação Pública é que a 
troca atinja 70% até o final deste ano (Página 5). 

Os 100 anos  
do seu Pedro
Morador do Guará II 
desde 1975, o mineiro 
Pedro Xavier completa 100 
anos de idade no dia 5 de 
dezembro, ainda com muita 
vitalidade. 

Página 9

Guaraense  Guaraense  
campeã e convocadacampeã e convocada
Nascida e criada no Guará, a atacante do time 
feminino do Corinthians, campeão paulista 2023, 
também foi novamente convocada para a seleção 
brasileira. 

Página 8

Muita gente no CaveMuita gente no Cave
Festival de reggae, ExpoGuará e Festival do Guará 
movimentaram o Cave no fimnalde semana. 
Retomada das atividades culturais e esportivas em 
2023 tem empolgado a comunidade. A intenção é 
usar ainda mais os espaços públicos no próximo ano 

Página 3
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Rua de Lazer
A Rua de Lazer, que deveria 

ter acontecido no último domingo 
de outubro, foi adiada para 10 de 
dezembro, porque no dia previsto 
estavam acontecendo alguns 
eventos da cidade, como Expo 
Guará, show de reggae no Teatro de 
Arena, e de drift no estacionamento 
do kartódromo. 

Outro motivo foi a decisão 
da Administração Regional de 
promover apenas uma rua de 
lazer em dezembro, antes do Natal 
e antes que muitos moradores 
viajassem.

Domingo tem plantio 
no Parque do Guará

O Comitê Tempo de Plantar vai 
promover o plantio de 200 mudas 
de plantas do cerrado no próximo 
domingo, 3 de dezembro, no Parque 
Ezechias Heringer.

As mudas foram doadas pela 
Novacap, mas a preparação do 
terreno, como o furo dos berços, 
foi custeada pelos voluntários do 
movimento. 

Quem quiser participar, basta ir 
ao parque a partir das 8h. 

Luiza Brunet no Guará
A modelo, atriz e ativista Luiz Brunet vai estar no Guará no outro final de 

semana, participando do Brasília Trends Fashion Week, que  acontece nos dias 
8 a 10 de dezembro, no Clube do Sesc, do Guará I. 

Durante os três dias de evento, as passarelas e a programação darão 
visibilidade para iniciativas de capacitação de mulheres em estado de 
vulnerabilidade, inclusão, diversidade de etnias e de referências culturais, além 
de debater sobre temas de relevância que atingem inúmeras vítimas dentro da 
cadeia da moda, como o tráfico de pessoas, trabalho escravo e trabalho infantil, 
cujo direitos fundamentais e dignidade são enormemente violados.

Luiza Brunet vai participar da mesa redonda sobre "Tráfico de pessoas, 
exploração sexual, trabalho escravo e infantil: uma conexão alarmante 
no Brasil”, no dia 8, quinta-feira, das 10h às 13h.  E dia 9, sexta-feira, às  
14h30, ela estará na conversa sobre a violência contra a mulher, causas e 
consequências, com a participação também das deputadas distritais Jane 
Klébia e Paula Belmonte.

Governador de 
Rotary no Guará

O governador do 
Distrito 4530 do Rotary 
International, formado por 
Goiás, DF e Tocantins, José 
Hilário Rodrigues, esteve 
esta semana visitando dos 
dois clubes da cidade, o RC 
Guará e o RC Guará Águas 
Claras, acompanhado da 
esposa e coordenadora 
distrital das Casas da 
Amizade, Cristiania 
Carvalho.  

Detran 
intensifica 
fiscalização no 
final do ano

Com a chegada das 
confraternizações de fim 
de ano e os festejos de 
Natal e Réveillon, o Detran 
planeja ações preventivas 
e repressivas para garantir 
a segurança do trânsito 
no período. Nesta quinta-
feira, 30 de novembro, foi 
lançada a operação Boas 
Festas, que se estenderá 
até o dia 7 de janeiro.

Estão programadas 
1.330 ações de fiscalização 
espalhadas pelas vias 
urbanas de todas as 
regiões administrativas 
do DF. Serão 90 
ações do tipo blitz, 
380 patrulhamentos 
ostensivos com 
abordagens e 860 pontos 
de demonstração. Os 
agentes trabalharão de 
forma preventiva – com 
pontos de demonstração 
(PDs) e patrulhamentos, 
além de realizar pontos de 
bloqueios e grandes blitze 
diurnas e noturnas.

Portanto, não dirija 
depois de beber e nem 
sem documentação.

Cultura e 
solidariedade

Mais de sete toneladas de 
alimentos foram arrecadadas 
durante o festival FYAH Cultura 
Black, realizado no último domingo 
(26 de novembro) no Teatro de 
Arena. Cerca de 12 mil pessoas 
prestigiaram o show da banda de 
reggae americana Groundation, 
principal atração do evento.

O administrador do Guará, 
Artur Nogueira, gravou um 
vídeo agradecendo as doações 
e destacando que os alimentos 
serão destinados a instituições de 
caridade da cidade. Essa é uma das 
maiores arrecadações de alimentos 
em eventos culturais desde 2010 no 
Guará. Nos últimos anos, alimentos 
coletados em eventos na cidade 
eram distribuídos a outras regiões 
administrativas. Mas a atual gestão 
da Administração Regional faz 
questão de que as doações sejam 
distribuídas na própria cidade.
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Festival de reggae leva 12 mil ao Teatro de Arena

O festival Fyah levou uma multidão ao 
Teatro De Arena do Guará, no domingo, 26 
de novembro. Protagonizado pela banda 
norte-americana Groudation, uma das prin-
cipais expoentes do reggae na atualidade, o 
festival foi o maior a ser realizado no espaço 
na última década. 

Apesar do grande público, o clima era de 
tranquilidade, demostrando a vocação do 
Teatro de Arena para eventos culturais, ain-
da que a estrutura do local precise de refor-
mas. O show contou com apoio da deputada 
distrital Dayse Amarilio, dos deputados Fa-
bio Feliz e Max Maciel, além do patrocínio 
do Sindicato dos Bancários do DF. 

O Teatro de Arena recentemente foi reti-
rado da proposta de Parceria Público Priva-
da do Cave, que inclui agora apenas as áreas 
esportivas, como o estádio e o ginásio (am-

bos interditados). Nos últimos anos há uma 
crescente procura dos produtores culturais 
pelo Teatro de Arena e pela Casa da Cultu-
ra do Guará, por conta da receptividade do 
público e da Administração Regional, gesto-
ra dos espaços. 

Para 2024 existe a previsão do Guará re-
ceber outros grandes eventos. Mas, é preci-
so reformar os equipamentos culturais. Uma 
das principais demandas é um reforço nas 
instalações elétricas, construção de um pal-
co e aumentar a oferta de banheiros. A aces-
sibilidade também é um desafio, já que as 
arquibancadas do Teatro de Arena não con-
tam com rampas. E é preciso também realo-
car a biblioteca pública, já que as atividades 
da Casa da Cultura, como oficinas e apresen-
tações musicais, são incompatíveis com o si-
lêncio exigido em uma biblioteca. 

Lançado o Festival do Guará
Também no Cave, no sábado, aconteceu o 

lançamento do Festival do Guará, paralelamento 
à ExpoGuará, um encontro do setor empresarial 
da cidade. 

O Festival é uma vitrine da produção cultural 
da cidade que acontece nas praças entre fevereiro 
e março do próximo ano.  

Em cada praça, ao fim da tarde, vão se 
apresentar três atrações artísticas do Guará, 
enquanto artistas plásticos farão intervenções 
estéticas no espaço público. Será uma 
oportunidade para os moradores e visitantes 
vivenciarem a arte feita no Guará, além de 
conhecer os artesãos e os foodtrucks locais.

As inscrições serão abertas de 2 de dezembro 
de 2023 a 19 de janeiro de 2024, no site  
www.doguara.com.br.
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Feira ganha novo estacionamento
O administrador Artur Nogueira explica que a área também terá diversas benfeitorias de 
urbanização, como o plantio de árvores nos canteiros e iluminação de LED. Serão mais de 200 vagas

Após uma série de po-
lêmicas, iniciadas 
ainda em 2022, a 

possível falta de vagas para 
os frequentadores da Feira 
do Guará ficou no passado. 
Conforme prometido pelo 
administrador Artur No-
gueira há cerca de 90 dias, 
foi iniciada nesta semana 
a obra do novo estaciona-
mento na região, que ficará 
em frente à Administração 
Regional, próximo à en-
trada leste da feira, na saí-
da do prédio do Ministério 
Público do Distrito Federal 
e dos Territórios (MPDFT). 

Os serviços são executa-
dos pela Novacap e incluem 
a instalação de bloquetes, 
devido à preocupação do 
Governo do Distrito Fede-
ral (GDF) com o meio am-
biente. O projeto também 
prevê o plantio de árvores 
nos canteiros da região e 
sinalização completa, que 

será realizada pelo Detran-
-DF. A expectativa é de que 
as obras sejam finalizadas 
até o início 2014.

 “Mais uma vez, a po-
pulação guaraense é 100% 
atendida, graças ao apoio 
do governador Ibaneis Ro-
cha e do nosso deputa-
do federal Gilvan Máximo, 
padrinho da nossa cidade. 
Mais conforto e comodida-
de para a nossa população”, 
ressalta o administrador do 
Guará, Artur Nogueira.

Obras a todo vapor
As obras de acessibili-

dade ao redor da Feira do 
Guará também seguem 
com força total. Em setem-
bro, os trabalhos tiveram 
que ser interrompidos para 
ajustes no projeto pela Se-
cretaria de Desenvolvimen-
to Urbano e Habitação do 
DF (Seduh), após intermé-
dio da Administração Re-

gional. Além da constru-
ção de novas calçadas, a 
obra prioriza a ampliação 
da acessibilidade em toda a 
região da feira.

Após as críticas às obras 
no estacionamento da 

Feira, o administrador Artur 
Nogueira convenceu   a 

Novacap a construir novo 
estacionamento
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44% de iluminação de LED
Na última semana, chegou ao fim a instalação das  
novas lâmpadas em mais sete quadras da cidade, serão investidos mais R$1,8 milhão

Quando assumiu a gestão da 
Administração do Guará, Ar-
tur Nogueira encontrou a ci-

dade com apenas 17% de ilumina-
ção em LED, que se restringiam às 
avenidas principais e alguns trechos 
de ciclovias. Atualmente, de acordo 
com dados da CEB Iluminação Pú-
blica, o Guará tem 44% de lâmpadas 
LED. Porém, até o fim deste ano, a 
cidade terá mais de 70% de cobertu-
ra, devido a mais um investimento 
de R$ 1,8 milhão. Os recursos para 
este novo aporte são do caixa da pró-
pria Administração Regional.

O Park Sul foi a primeira região 
do Guará a atingir 100% LED. Nas 
próximas semanas, o Guará I tam-
bém terá a totalidade das lâmpadas 
substituídas. O cronograma para a 
troca de iluminação também inclui 
as novas quadras (QE’s 50 e 58), Lú-
cio Costa e o Guará Park. O processo 
para o novo contrato está adiantado 
e a assinatura do documento entre 
a Administração Regional e a CEB 
ocorrerá em breve.

“Toda a cidade terá nova ilumi-
nação até o fim do ano que vem. 
Queremos o Guará 100% LED. Para 
isso, temos contado com a parceria 
da deputada distrital Dayse Amari-
lio. Também agradecemos o apoio 
do deputado federal Gilvan Máximo, 
padrinho da cidade, e do nosso go-
vernador Ibaneis Rocha. É o Guará 
cada vez mais seguro e iluminado”, 
destaca o administrador Artur No-
gueira.

A troca de lâmpadas de vapor de 
mercúrio por LED é uma das princi-
pais demandas registradas na Ouvi-
doria da Administração Regional do 
Guará. 

Contrato finalizado
Iniciado em agosto deste ano, o 

contrato da Administração do Guará 
com a CEB Iluminação Pública che-
gou ao fim na última semana. Com 
investimento de R$ 792 mil, a insta-
lação contemplou as quadras QE 38, 
QE 42, QE 40, QE 44, QE 46 e QE 
48. Mais eficientes e econômicas, as 
novas luminárias também vão au-
mentar a segurança da população 
guaraense. A iluminação LED traz 
ainda benefícios ao meio ambiente, 
maior durabilidade e baixo custo de 
manutenção

Lúcio Costa vence pesquisa e vai 
receber o novo monumento do Guará

Com 54% dos votos, o Lúcio 
Costa venceu a votação po-
pular e será o local do novo 

monumento do Guará. A via entre 
o Guará I e II, próximo à QE 13, fi-
cou em segundo lugar, com 31% 
dos votos, seguida pela QE 38, em 
terceiro, com 14%. No total, mais 
de mil pessoas participaram da en-
quete virtual.

A instalação está prevista para 
ocorrer até o fim do ano. De acor-
do com o administrador do Guará, 
Artur Nogueira, o evento de inau-
guração homenageará pioneiros 
da região. “Em 2024, outras áreas 
da nossa cidade também receberão 
monumentos similares, seguindo 
o nosso projeto de embelezar ain-
da mais as ruas do Guará. Quere-
mos transformar a nossa cidade 
em uma grande galeria a céu aber-
to”, destaca o administrador regio-
nal Artur Nogueira.

A presidente da Associação de 
Moradores do Lúcio Costa, Paty 
Calazans, comemorou a vitória. “A 
Quadra Lúcio Costa é uma das mais 
antigas da cidade e um rico celeiro 
artístico e cultural. O resultado des-
sa pesquisa confirma essa vocação 
e motiva os nossos moradores a va-
lorizar a nossa cultura e os artistas 
locais com a presença permanente 
da escultura do símbolo maior da 
nossa querida cidade, foi uma vitó-
ria mais do que merecida”, ressalta.

O monumento em questão será 
uma escultura de autoria do artis-
ta plástico Zakeu Vitor, represen-
tando uma loba-guará no tama-
nho natural do animal (entre 95 cm 
e 115 cm de altura). Na confecção 
da obra, foram utilizadas apenas 
peças metálicas reaproveitadas. 
“A escolha pelo animal é uma for-
ma de homenagear a cidade. Trata-
-se de uma escultura montada com 

materiais recicláveis, como porcas, 
parafusos, pedaços de cadeado, de 
ferradura e outros metais”, explica 
Zakeu Vitor.

A previsão é atingir 70% da cobertura por lâmpadas de led no Guará ainda este ano
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O tenente coronel Carlos 
Henrique Costa de Olivei-
ra, 46 anos, assume o co-

mando do 4º Batalhão da Polícia 
Militar do Guará, com a trans-
ferência do antigo comandan-
te Adauton Santana para o quar-
tel de Águas Claras. É a primeira 
experiência dele no comando de 
uma unidade após a sua promo-
ção a coronel em 2021. Até en-
tão, Henrique chefiava o Departa-
mento de Logística e Finanças da 
PMDF no comando geral. 

Colega da primeira turma do 
ex-comandante Adauton Santa-
na, com quem convivia e trocava 
informações sobre o Guará, Carlos 
Henrique,  morador de Águas Cla-
ras, garante que já se sente fami-
liarizado com o novo cargo, tam-
bém porque já serviu no 4º BPM 
em 2000/2001, no início da sua 
carreira de 16 anos na corporação. 

Entre suas propostas para me-
lhorar, ou manter, a segurança 
pública na cidade está a aproxi-
mação com a comunidade, para, 
segundo ele, entender o que o mo-
rador pensa sobre o serviço pres-
tado pela Polícia Militar e o que 

espera dela. “A segurança públi-
ca não é uma via de mão única. 
Não adianta do lado de cá nos es-
forçamos para oferecer um serviço 
que entendemos que é o melhor, 
se o morador não entende assim 
ou não atende às suas demandas”, 
explica. 

Outra proposta do novo co-
mandante é estimular e ampliar o 
programa Rede de Vizinhos Pro-
tegidos, que ainda não “pegou” no 
Guará, apesar dos esforços do co-
mando anterior. “Já estou solici-
tando à Secretaria de Segurança 
Pública informações sobre meios 
que possamos ter para estimular 
a rede, que pode ser uma impor-
tante aliada na melhoria da segu-
rança pública no Guará. É uma ex-
periência que deu certo no Lago 
Norte e em algumas quadras da 
Asa Norte e pode dar certo aqui 
também”, avalia. 

A terceira proposta, segun-
do ele, é implantar o programa 
Prevenção Criminal pelo Design 
do Ambiente, que consiste no le-
vantamento dos ambientes que 
possam ser mais vulneráveis à 
ação dos criminosos. “Por exem-

plo, duas drogarias, uma ao lado 
da outra, com desenhos e forma-
tos diferentes, podem despertar 
também interesses diferentes dos 
bandidos. Conforme esses dese-
nhos, uma pode ser mais vulnerá-
vel do que a outra. E pode ser as-
sim com todas as áreas da cidade”, 
completa.  

Guaraense assume  
Corpo de Bombeiros

Morador da quadra Lúcio Cos-
ta, o major Alisson Bernardi de 
Barros, 40 anos, é o novo coman-
dante do quartel do Corpo de 
Bombeiros do Guará. Embora jo-
vem, e com apenas 12 anos na cor-
poração, ele tem experiência que 
o credencia a assumir o coman-
do de uma unidade considerada 
de porte médio. Formado pela pri-
meira turma após a reestrutura-
ção do Corpo de Bombeiros do DF 
para permitir a ascensão com ní-
vel superior, Alisson passou pela 
Divisão de Investigação de Incên-
dio (Dinvi), foi comandante do 
25º Comando de Águas Claras, 
do Centro de Formação de Praças 
(Cepat), integrou a Corregedoria, 
foi juiz militar no Tribunal de Jus-
tiça do DF e Territórios (TJDFT), 
comandou o 45º batalhão do Cru-
zeiro/Sudoeste e a Divisão de Vis-

toria (Divis).
Alisson retorna ao batalhão 

onde começou sua carreira no Cor-
po de Bombeiros. “Não pedi para 
vir para o Guará, mas ganhei um 
presente, ao ser designado para 
comandar minha cidade”, diz ele. 

Ainda “tomando pé” do que re-
cebeu, major Barros já definiu al-
gumas ações que vão nortear o seu 
comando. Uma delas, será uma 
maior aproximação com a comu-
nidade escolar, para desenvolver 
ações de conscientização de alu-
nos. “Fizemos isso quando fui co-
mandante no Cruzeiro/Sudoes-
te com sucesso. Procuramos todas 
as escolas da região e oferecemos 
palestras sobre prevenção contra 
incêndios, acidentes, combate ao 
uso de drogas e primeiros socor-
ros”, conta.

Outra ação, segundo ele, será 
mapear as áreas de riscos da ci-
dade, para agilizar o atendimento 
dos bombeiros em caso de neces-
sidade. “Vamos procurar os síndi-
cos e administradores dos grandes 
edifícios do Guará para conhecer a 
rotina e os acessos. Também que-
remos interagir com a Adminis-
tração Regional e com os outros 
órgãos setoriais do Guará para co-
nhecer as demandas da cidade que 
dizem respeito à atuação dos bom-
beiros”, completa. 

Forças do Guará tem novos comandantes
Apenas por coincidência, porque são corporações di-

ferentes, o 4º Batalhão da Polícia Militar do Guará e 
o 13º Comando de Bombeiro Militar tem novos co-

mandantes a partir desta semana. Também por coincidên-
cia, os dois novos comandantes já serviram nas duas unida-
des no início de suas carreiras militares

O tenente coronel Carlos Henrique Costa de Oliveira assume o comando do 4º 
Batalhão da Polícia Militar e o morador da quadra Lúcio Costa, o major Alisson 

Barros, é o novo comandante do quartel do Corpo de Bombeiros do Guará

Nova diretoria do Conselho  
de Segurança do Guará toma posse 

A diretoria eleita para os 
próximos três anos, presidida 
por Danielle Cristine Carvalho e 
Igor de Castro como vice, toma 
posse dia 5 de dezembro, às 9h, 
no Centro de Conveções. A pró-
xima diretoria será composta 
apenas por novatos, que ainda 
não participaram de conselhos 
anteriores.Além dos membros 
eleitos, fazem parte do Conse-
lho os representantes das for-
ças de segurança pública locais 
(Delegacia de Polícia, Polícia 
Militar, Corpo de Bombeiros e 
Detran), da Administração Re-
gional, da Secretaria de Segu-
rança Pública, da Secretaria de 

Desenvolvimento Humano e 
Social, da Secretaria DF Legal 
e da Coordenação Regional de 
Ensino.

As reuniões acontecem uma 
vez por mês e são abertas à co-
munidade e o morador pode 
participar com sugestões e rei-
vindicações.
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ARNALDO ARAÚJO

PELO PARK SUL * REGIÃO ADMINISTRATIVA DO GUARÁ

5àsec: inovação e qualidade em serviços 
de lavanderia chegam ao Park Sul/Guará

O setor Park Sul/Guará aca-
bou de receber um refor-
ço de peso no segmen-

to de lavanderias: a 5àsec. Com 
mais de 55 anos de experiência 
global e 30 anos de presença no 
Brasil, a 5àsec é a maior rede de 
franquias de lavanderia do mun-
do, trazendo para a região um 
novo patamar de serviços de lim-
peza têxtil.

A unidade franqueada, sob a 
liderança da empresária Aman-
da Araújo, moradora do Park Sul 
há três anos, foi inaugurada em  
julho de 2023, na SOFS Quadra 
15 Conjunto A Loja 6, atrás da 
Padaria Pão Dourado. Amanda, 
com formação em direito e cur-
sando MBA de Inovação, Em-
preendedorismo e Gestão, e com 
raízes familiares no empreende-
dorismo varejista no Acre, viu na 
5àsec a oportunidade de oferecer 
um serviço diferenciado à comu-
nidade.

 "A marca 5àsec tem um peso, 
uma expertise que não há nas ou-
tras lavanderias," afirma Aman-
da. Há uma crescente demanda 
no setor por serviços de qualida-
de. Além do mais, há a expectati-
va de lançamento de vários pré-
dios de alto padrão. Esse público 
irá precisar de serviços com um 
padrão diferenciado. O cliente 
5àsec busca mais do que apenas 
roupas limpas, ele quer um bom 
ambiente, um bom atendimento, 
e busca um serviço de excelência. 
" E completa: “As pessoas hoje 
buscam qualidade de vida, e isso 
significa tempo. Mesmo que você 
tenha alguém na sua casa para 
cuidar da sua roupa, o cuidado 
não é o mesmo do que numa la-

vanderia profissional.”
A unidade oferece todo tipo 

de serviço de limpeza têxtil, des-
de uma peça de roupa mais sim-
ples até vestidos de noiva, bol-
sas, carrinhos de bebê e tapetes. 
Os serviços podem ser contrata-
dos pelo WhatsApp, pelo site da 
5àsec,pelo aplicativo da marca 
ou no balcão.

Além de atender o consumi-
dor final, a 5àsec Park Sul/Gua-
rá também estabelece parcerias 
business tobusiness com hotéis, 
lojas, salões, clínicas de estética, 
barbearias, entre outros, ofere-
cendo preços diferenciados e pa-
gamento faturado mensalmente.

Sobre a atual fase do negócio, 
Amanda diz que, “estamos no 
nosso quarto mês de operação, 
e como todo negócio em estágio 
inicial, há os seus desafios, mas 
estamos animados, acreditamos 
muito no potencial de cresci-
mento da região e estamos pro-
curando cada vez mais melho-
rar nosso serviço. Esse mês, por 
exemplo, iniciamos o nosso de-
livery. Em breve também temos 
expectativa de abrir nosso pon-
to de coleta no Guará, para estar 
cada mais próximo do nosso con-
sumidor. Também oferecemos o 
serviço de costureira, que é pres-
tado por uma parceira nossa.”

Com a chegada da 5àsec , o 
Setor Park Sul/Guará ganha, não 
apenas uma lavanderia, mas um 
parceiro comprometido com a 
qualidade, a inovação e a satisfa-
ção do cliente. “Para mim, é uma 
satisfação enorme poder con-
tribuir com a modernização do 
bairro e crescimento do comér-
cio local”, completa.

Guaraense é campeã pelo Corinthians e 
convocada para a Seleção Brasileira

Guará não revelou apenas Re-
naldo, Lúcio, Túlio Guerrei-
ro e Reinier para o futebol 

profissional. A atacante Gabi Por-
tilho, campeã paulista pelo Corin-
thians neste domingo, na goleada 
de 4 a 1 sobre o São Paulo, nasceu 
e foi criada no Guará, de onde saiu 
aos 16 anos para jogar em times de 
Santa Catarina. 

Desde quando foi contratada 
pelo Corinthians no início de 2020, 
Gabrielle Jordão Portilho, 28 anos, 
tem sido um dos destaques do time, 
o que rendeu a ela duas convoca-
ções recentes para a seleção, com a 
técnica Pia Sundhage no ano passa-
do e agora com Artur Elias para os 
jogos amistosos contra o Japão, dia 
30 de novembro, e Nicarágua, dia 6 
de dezembro.

Seleções brasileiras
 A camisa da seleção brasileira 

não é novidade para a craque gua-
raense. Ela já defendeu as seleções 
sub-17, no Mundial do Azerbaijão, 
em 2012, e sub-20, em 2014. Em 
2017, foi convocada pela primeira 

vez para a seleção brasileira prin-
cipal, mas foi cortada por causa de 
uma lesão no joelho. 

De acordo com a mãe, Verônica, 
que mora na QI 9 do Guará I numa 
casa presenteada pela filha, Gabi 
começou a jogar aos 7 anos de ida-
de, na rua da QE 34, onde mora-
vam, nas peladas com os meninos 
da rua. Incentivada pelo pai, Sued, 
que viu potencial nela, passou a ser 
convidada para jogar em outros lo-
cais até se destacar na escolinha 
do Colégio Notre Dame (Asa Sul), 
onde estudava. Lá, ele foi descober-
ta por um olheiro e levada para jo-
gar em times de Santa Catarina e 
em 2013 foi parar no Kindermann, 
um time empresa da cidade Caça-
dor (SC), que disputa o Campeona-
to Brasileiro, série A1, quando foi 
vice-campeã brasileira em 2014. 

Gabi Portilho passou ainda pelo 
São José (SP), Osasco (SP) e 3B 
(Amazonas) e jogou no Real Ma-
drid (Espanha) de 2015 a 2017, mas 
a contusão no joelho que a tirou da 
seleção brasileira provocou o seu 
retorno ao Brasil. 

GABI  
PORTILHO
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Qual o segredo para se 
viver 100 anos, com 
saúde e lucidez?  Com 

certeza, não existe uma recei-
ta pronta, o que, aliás, é o so-
nho da ciência, mas, além da 
genética, algumas coisas po-
dem contribuir. Para o mo-
rador e pioneiro do Guará II, 
Pedro Xavier, pode ter sido 
a perseverança para vencer 
na vida, formar uma família 
grande e harmoniosa, dançar 
muito, ser independente fi-
nanceiramente e tomar uma 
taça de vinho todos os dias 
na hora do almoço e, sobre-
tudo, bom humor. 

Conhecido por ser assí-
duo participante dos grupos 
de terceira idade do Guará, 
principalmente o coordenado 
pela sua companheira e ami-
ga de 30 anos, Maria do So-
corro Rodrigues, promotora 
do Baile dos Idosos no Cen-
tro de Convivência dos Ido-
sos (CCI), Pedro Xavier é um 
exemplo dessa longevidade 
sonhado por muitos. Com-
pletamente lúcido e ainda es-
guio, apenas com uma ligei-
ra deficiência de audição, esse 
mineiro de Abaeté e morador 
do Guará desde 1975 desafiou 
até a ciência ao praticamen-

te se curar da Doença de Cha-
gas (provocada pela parasita 
Trypanosoma cruzi, conheci-
da como barbeito) - letal em 
mais de 90% dos casos -, des-
coberta quando tinha 37 anos 
de idade. 

No dia 5 de dezembro, seu 
Pedro completa 100 anos de 
idade, que vão ser comemo-
rados com os 10 filhos, 21 ne-
tos e 21 bisnetos, parentes e 
amigos numa grande festa 
no dia 9 de dezembro, numa 
chácara no Lago Oeste. Vão 
faltar apenas a falecida es-
posa Maria Madalena que o 
acompanhou nessa saga, e 
dois dos 12 filhos, que mor-
reram ainda crianças.  

Perseverança
A saga de seu Pedro come-

çou quando criança ao ficar 
órfão de pais e ser criado pelo 
fazendeiro Geraldo Mendes 
Morato, amigo da família. 
Até aos 21 anos de idade vi-
veu e trabalhou na fazenda 
do pai adotivo, sem receber 
salário. “O lado bom foi que 
aprendi a gastar com parci-
mônia e responsabilidade”, 
conta, rindo. De lá, saiu para 
servir ao Exército em Belo 
Horizonte. Um ano depois, 

concluído o serviço militar 
obrigatório, voltou a morar 
com a família que o acolheu, 
quando recebeu a oferta de 
constituir uma sociedade ca-
pital e trabalho com seu pai 
adotivo, uma loja de Secos e 
Molhados no distrito de Jun-
co, município de Abaeté, em 
que ficou com 30% do negó-
cio. 

Insatisfeito com a “socie-
dade” e com vontade de ter 
sua independência financei-
ra, Pedro, aos 23 anos, re-
solveu empreender por con-
ta própria, ao montar seu 
próprio negócio, também no 
ramo de secos e molhados, 
aqueles armazéns caracte-
rísticos de cidade do interior 
onde se vendia de quase tudo. 
Casou-se e o negócio ia muito 
bem, tinha construído a casa 
sonhada, quando as águas da 
barragem da hidrelétrica de 
Santa Maria expulsou a fa-
mília de onde estava. O enor-
me prejuízo financeiro e sen-
timental não o fez desistir. Só 
não queria, por motivos ób-
vios, continuar no distrito do 
Junco ou na região de Abae-
té. Depois de procurar por 
um lugar onde pudesse reco-
meçar a vida e criar os filhos, 

Pedro optou por Unaí, onde 
também montou um negó-
cio parecido, que também 
prosperou. Mas, a cidade in-
teriorana ainda era pequena 
para o sonho de dar estudo e 
uma vida melhor para os fi-
lhos. Brasília era a oportu-
nidade mais próxima para o 
que precisava. Mas, ao visi-
tar uma prima de sua mulher 
em Taguatinga, ele assustou-
-se com que viu. “Enquanto 
muitos viviam em barracos 
de madeira, outros mora-
vam em apartamentos e ca-
sas bonitas. Concluí que Bra-
sília era para rico ou pobre. 
Não havia meio termo. Como 
eu não era nenhum dos dois, 
não dava pra mim”, conta. 

Em 1975, Pedro teve a 
oportunidade de adqui-
rir uma casa da antiga SHIS 
(atual Codhab) na QE 32, 

quando o Guará II estava sen-
do construído, e onde acabou 
de criar os filhos e continua 
morando. Primeiro, ele man-
dou a mulher e os filhos, até 
que resolveu aposentar-se de 
vez em 1982 e mudar-se de-
finitivamente para o Guará. 
Aqui, assim que chegou pas-
sou a frequentar o Grupo de 
Hipertensos, do Centro de 
Saúde, que depois se trans-
formou no grupo de idosos, 
onde conheceu Socorro, pas-
sou a dançar com frequência, 
atividade somente interrom-
pida este ano, por recomen-
dação médica. Mesmo assim, 
quase todas as quartas-fei-
ras vai ao CCI rever os mui-
tos amigos que deixou por lá. 

Ah, além do vinho e da 
dança, Pedro faz parte da 
metade dos mineiros que 
torce para o Cruzeiro.

Seu Pedro
PERSONAGEM DA CIDADE

100  anos de  
perseverança e vitalidade
Pioneiro do Guará II ainda está lúcido e forte e vai 
comemorar o centenário numa festa com família e amigos

Pedro com filhos (à esquerda) e com netos, bisnetos, genros e noras quando completou 99 anos
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Os moradores do Guará rece-
beram, nesta segunda-feira 
(27 de novembro), um re-

forço adicional contra o mosqui-
to Aedes aegypti, transmissor da 
dengue, chikungunya e zika vírus. 
As equipes da Diretoria de Vigi-
lância Ambiental da Secretaria de 
Saúde do Distrito Federal (SES-
-DF) percorreram as residências 
para orientar os moradores e rea-
lizar ações de manejo, como a eli-
minação de depósitos de água ou 
a aplicação de larvicida. De acor-
do com dados da pasta, neste ano, 
2.056.344 imóveis foram inspecio-
nados no DF.

No início do período chuvoso, os 
cuidados são redobrados, pois um 
único ovo do mosquito Aedes ae-
gypti pode sobreviver até 400 dias 
sem contato com a água, aguar-
dando apenas o primeiro momen-
to de chuva para eclodir.

“As inspeções dos agentes nas 

casas ocorrem pelo menos a cada 
dois meses, mas as ações preven-
tivas e de combate são realizadas 
diariamente. Realizamos o fuma-
cê, o manejo ambiental, o controle 
químico e as armadilhas ovitram-
pas. No entanto, precisamos da co-
laboração da população, pois em 
uma semana o ovo da fêmea em 
contato com a água se transforma 
em um macho adulto. É tudo mui-
to rápido, então só conseguiremos 
vencer o mosquito se todos colabo-
rarem”, explicou a chefe do Núcleo 
de Vigilância Ambiental do Guará, 
Herica Cristina Marques.

A gestora ressaltou que os cui-
dados da população nas casas de-
vem ser constantes. A primeira re-
comendação é retirar objetos que 
podem acumular água das áreas 
externas, como latas, garrafas, 
pneus, potes e brinquedos. Além 
disso, é importante prestar aten-
ção aos vasos de plantas, colocan-
do areia até a borda; às calhas, que 
devem ser mantidas desobstruí-
das; e às caixas d’água, que devem 
estar tampadas. O objetivo é evitar 
que esses itens se tornem depósi-
tos para os ovos do Aedes aegypti.

Desafio diário
Lara Guimarães, moradora da 

QE 20, no Guará, foi uma das pes-
soas que permitiu a entrada dos 
agentes para inspecionar o quintal 
e destacou a importância do cuida-
do diário e do trabalho dos agen-
tes. “Aqui em casa, fazemos a lim-
peza do quintal dia sim, dia não. 
Não gostamos de mosquitos, e 
também temos cachorros, então te-
mos medo de escorpiões. Acredito 
que as visitas dos agentes são uma 
forma de cuidado, pois as pessoas 
ficam atentas às inspeções, e eles 
orientam aqueles que não mantêm 
a limpeza constante, o que é muito 
importante”, disse.

Os agentes, essenciais no com-
bate ao Aedes, têm encontrado di-
ficuldades para entrar nas residên-
cias, pois muitos moradores não 
abrem as portas para os agentes 
ambientais. Alguns, segundo eles, 
por medo; outros estão fora de 
casa; e alguns simplesmente recu-
sam a inspeção.

É fundamental permitir as vi-
sitas de rotina. Para facilitar o re-
conhecimento pela população, os 
servidores estão sempre unifor-
mizados, usando coletes com a lo-
gomarca do GDF e o brasão do 
Distrito Federal, além do crachá 
funcional.

2.056.344Quantidade de imó-
veis inspecionados no DF neste 
ano, segundo dados da SES-DF

“É importante que as pessoas 
abram as portas para os agentes, 
pois temos um olhar técnico para 
orientar sobre os cuidados preven-
tivos. Além disso, as pessoas po-
dem dedicar dez minutos do seu 
tempo para cuidar do quintal. Pre-
cisamos de atitude e da ajuda de 
todos para esse combate ao mos-
quito. Acredito que juntos somos 
mais fortes”, completou a chefe do 
Núcleo de Vigilância Ambiental do 
Guará.

Marques enfatizou, ainda, que 
são inúmeros os pedidos na ouvi-
doria pelo fumacê, mas o insetici-
da deve ser usado com parcimônia. 
“As pessoas precisam entender que 
o fumacê não é utilizado o tempo 
inteiro, pois, além do mosquito fi-
car resistente ao inseticida, ele eli-
mina outros insetos, como bor-
boletas e abelhas. Precisamos, de 
fato, eliminar o foco dos mosqui-
tos, que, em 80% dos casos, está 
dentro das residências”, frisou.

Números no DF
De acordo com o Boletim Epi-

demiológico nº 39 de 2023, até a 
semana epidemiológica 44, foram 
registrados 27.719 casos prováveis 
de dengue em residentes do DF, 
uma redução de mais de 58,1% em 
relação ao mesmo período do ano 
passado, que contabilizou 66.182 
casos prováveis da doença. No 
mesmo período, o registro soma 
dez casos graves e um óbito causa-
do pela dengue.

Ação da Vigilância Ambiental  
combate a dengue no Guará
O Governo do Distrito Federal está intensificando os cuidados devido ao início do período 
chuvoso e nas regiões com maior incidência de casos do mosquito Aedes aegypti

Para facilitar o reconhecimento pela população, os servidores estão sempre 
uniformizados, usando coletes com a logomarca do GDF e o brasão do Distrito 

Federal, além do crachá funcional 

Chefe do Núcleo de Vigilância 
Ambiental do Guará, Herica Cristina: 
“As inspeções dos agentes nas casas 

ocorrem pelo menos a cada dois meses, 
mas as ações preventivas e de combate 
são realizadas diariamente. Realizamos 

o fumacê, o manejo ambiental, o 
controle químico e as armadilhas 

ovitrampas. No entanto, precisamos da 
colaboração da população, pois em uma 
semana o ovo da fêmea em contato com 

a água se transforma em um macho 
adulto. É tudo muito rápido, então só 
conseguiremos vencer o mosquito se 

todos colaborarem”

Lara Guimarães: “Acredito que as visitas 
dos agentes são uma forma de cuidado, 

pois as pessoas ficam atentas às 
inspeções, e eles orientam aqueles que 
não mantêm a limpeza constante, o que 

é muito importante”
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Todos os dias, das 16h00 às 20h00

por: R$45,90
de: R$64,90

por: R$45,90

Frango a passarinho 
de: R$64,90

por: R$23,90
de: R$31,90

por: R$23,90

quIBE

por: R$49,90
de: R$69,90

por: R$49,90

Isca de peixe

por: R$23,90
de: R$31,90

por: R$23,90

Pastel de carne/queijo

por: R$65,90
de: R$94,90

por: R$65,90

Chapa de carne de sol

por: R$8,90
de: R$12,00

CErveja original

por: R$8,90
de: R$12,00

CErveja spaten
Dose dupla de

cozumel

Compre um, leve outro!
de: R$24,90

Por: R$15,90

Caipiroska nacional

Happy hour no Chalé!!!
@chaledatraira (61) 3964-0066

JOEL ALVESGUARÁ VIVO

A UBS III já apresenta novo visual
O Posto de Saúde da QE 38(UBS III) está sendo totalmente 

reformado.  Inaugurado por Joaquim Roriz há muitos anos, o 
posto estava muito ruim, com as paredes e o teto em péssimas 
condições.  
Após a visita do administrador regional Artur Nogueira e a 

Deputada Dayse 
Amarilio, no começo do 
ano, o lugar tem sofrido 
muitas mudanças, 
graças inclusive a uma 
emenda parlamentar. 
A comunidade 
local cresceu e  está 
precisando de mais um 
posto de Saúde.

Na região das quadras  
novas surge uma nova cidade

É impressionante a velocidade do crescimento da região nos últimos 
tempos. O asfaltamento rua por rua, a iluminação pública e a colocação 
das placas de endereçamento têm dado novas esperanças para os 
moradores.  

E tem mais, novas e 
modernas paradas de 
ônibus e nova linhas de 
ônibus estão no horizonte 
próximo. Nas entrequadras 
estão definidos os espaços 
para novas escolas, 
delegacia e espaço amplo 
para praças e novos 
espaços comerciais.

O Papai Noel vem de trenó na rua de 
lazer especial de Natal

O trenó está sendo 
reformado. A exemplo dos 
anos anteriores, o Papai Noel 
vai passar em um trenó em 
alguns pontos da cidade. Em 
alguns, como no Lucio Costa, 
Na QI 02 do Guará I, na Rua 
de Lazer da QE 40, Polo de 
Moda, QE 38, QE 42, QE 44 
e 46 ele já está garantido.  
Estas quadras ficavam 
esquecidas pelo Natal da Coca-Cola antigamente.  Este ano o 
Natal da Coca-Cola vai passar pelo centro da cidade no Guará I e 
Guará II, no circuito tradicional, pelas principais avenidas. 

O Cave vive II                                                                                                  
O Cave volta aos velhos 

tempos com grandes 
eventos no Teatro de 
Arena. Aos poucos, a coisa 
vai engrenando. Há duas 
semanas, o cantor Xangai 
visitou a Casa da Cultura e 
passou o dia conversando 
com artistas e técnicos 
da cultura. O Auditório-
Teatro do Guará está em 
reforma e brevemente teremos uma agenda de eventos no local, garante 
o administrador Artur Nogueira. Deputados distritais estão ajudando 
nas reformas com emendas parlamentares. As coisas estão mudando 
rapidamente este ano.



1 A 7 DE DEZEMBRO DE 2023 JORNALDOGUARA.COM.BR14 

GENTEFÁTIMA SOUZA

Festa para os  
40 anos da Água Vida

Numa bucólica casa de eventos na quadra 1 do Park 
Way, logo após a ponte de ligação Guará ao Núcleo 
Bandeirante, a família Pacheco recebeu colaboraadoes e 
amigos para as comemorações dos 40 anos da Academia 
Água Vida.

Animada por Beto Diel e Anapolino, da banda 
Matuskelas, e depois pelo cantor de axé Thiago 
Nascimento, a festa teve também como atração uma 
deliciosa feijoada, regada a chope. 

Ivone e as amigas para sempre
O grupo de amigas que se reúne regularmente para sendimentar a 

amizade, foi recebido por Ivone Izalci, esposa do senador Izalci Lucas, em 
sua bela casa na Península dos Ministros, Lago Sul, para comemorar seu 
aniversário. 

Na foto, Fátima Portela, Rita Prado Dias, Waninha Prado Alves, Cida 
Fernandes, Beth Barros, Fátima Souza e Ivone Izalci

Família Pacheco recebeu os amigos para a comemoração
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JOSÉ GURGEL

UMAS E OUTRAS Encontro Teatral  
Brasília-São Paulo  
sábado na Casa da Cultura

Na busca de criar a pon-
te entre a arte nas duas 
cidades, o Conexão de 

Intercâmbio Teatral - CIT or-
ganiza o encontro Teatral Bra-
sília – São Paulo. A primei-
ra edição acontece na Casa de 
Cultura do Guará, no dia 2 de 
dezembro, das 8h30 às 12h30. 
O  encontro contará com a pre-
sença do sócio-diretor e man-
tenedor da Oficina de Atores 
Nilton Travesso, Léo Vaz. For-
mado em Comunicação Social, 
Léo se encontrou com o teatro 
num curso técnico de SP e nun-
ca mais saiu, assumindo a dire-
ção da Oficina de Atores Nilton 
Travesso. Assim, viveu e viven-
cia até hoje os desafios do fazer 
teatral em SP. 

Na programação, coversas 
sobre o que é fazer uma carrei-
ra teatral ou como é viver de 

teatro em São Paulo, uma ofi-
cina de 2 horas sobre como de-
senvolver um projeto de ence-
nação teatral em exposições e 
um debate sobre o teatro em 
São Paulo. 

As inscrições são gratuitas e 
as vagas limitadas. O formulá-
rio está na bio do instagram do 
CIT (@conexaodeintercambio-
teatral).

Público poderá entender um pouco mais sobre o 
teatro em São Paulo em conversa com Léo Vaz

Seu Juca leva  
teatro no CCI dia 8
O palco está pronto para 

receber o espetáculo 
teatral "A Casa da Dona 

Boneca", a produção que mar-
ca a conclusão do curso de tea-
tro ministrado por Seu Juca. O 
curso, oferecido gratuitamen-
te ao longo de quase seis meses 
na Casa da Cultura, reuniu en-
tusiastas da arte dramática em 
uma jornada de aprendizado e 
expressão criativa.

O espetáculo está agenda-
do para o dia 8 de dezembro 
de 2023, às 19h, no Centro de 
Convivência do Idoso (CCI), ao 
lado da Casa da Cultura (a en-
trada custa 1kg de alimento não 
perecível).

"Seu Juca é, sem dúvida, 
uma das pessoas mais impor-
tantes na cultura da cidade, e 
um dos artistas mais atuantes 
da região. No alto dos seus 84 
anos, coordena um grupo de 

dança para a terceira idade e 
há muitos anos tem colabora-
do para a cultura local”, con-
ta o gerente de Cultura Juli-
mar dos Santos. “Seu Juca, não 
só ministrou o curso com pai-
xão e dedicação, mas também 
coordena um grupo de dan-
ça voltado para a terceira ida-
de, demonstrando que a arte é 
atemporal e pode ser apreciada 
em todas as fases da vida”

Yes, nós temos artistas
Final de semana agitado no Guará, no Sábado assisti a um espetáculo de 

primeira, um show com artistas de primeira linha, confesso que fiquei surpreso 
ao me deparar com um simples show de encher os olhos e ouvidos, pra quem 
gosta do que é bom.

Pasmem os senhores, artistas do Guará que se apresentaram ontem no 
Festival do Guará, apesar da fina garoa que teimava em cair.

Temos que tirar o chapéu para Claudivan Santiago, Marlene Souza Lima e 
Bartô Blues, na maior simplicidade deram um show de primeira.

Sem ter muito que fazer no Domingo, resolvi dar um rolê na cidade, apesar 
de o sol castigar nossas moleiras, o negócio era resistir e seguir em frente.

Começamos pela Feira do Guará um dos pontos preferidos das dondocas 
nos finais de semana, elas chegam com umas sacolas de lojas famosas, colocam 
o que comprou dentro, pegam o metrô vão ao shopping tirar onda.

Depois de ter comido pastel ou alguma buchada, onde tiram selfies pra 
mandar pras amigas fofoqueiras ou publicar no What’sApp, mas o bom é 
causar.

Queria ouvir alguns casos do Caixa Preta, o cabra estava inspirado, falou 
sobre a crise que mesmo com a tal Black Fraude teima em nos deixar lisos.

O velho Caixa disse que a coisa tá tão braba que um amigo dele, tinha 
surripiado uma taça num restaurante, transformou a cobiçada taça em um 
troféu, tinha mais ciúmes da taça do que da mulher, chorava porque tinha a 
quebrado a tal taça, lamentando-se, chorava culpando a crise na maior cara de 
pau.

Durante a nossa caminhada já anoitecia, pensei que estivéssemos perdidos, 
um estranho fog encobria o Teatro de Arena, pensei por alguns segundos que 
tínhamos chegado em Londres.

Bandas tocavam, a galera na maior vibração a Arena do Cave tremia ao som 
das bandas que mandavam ver em outro evento, numa animação contagiante, 
coisa que não deixou ninguém parado.

Ficou a certeza, realmente o Guará é bicho.

Lá vem natal
Com a proximidade do mês de dezembro começam a aparecer um bocado 

de coisas, principalmente as cretinas de sempre, dentre elas as nefastas 
“Caixinhas de Natal”, temos que estar preparados para suportar essa avalanche 
de caixinhas que parecem aumentar a cada ano. Aparecem do nada em tudo 
quanto é lugar, conheço lugar onde trabalham o dono e a mulher, já tascaram 
uma caixinha em cima do balcão, uma praga pior que aquela que atingiu o 
Egito na época de Cristo.

É do caixa de padaria, do porteiro, dos bebuns, dos vagabundos etc, 
por onde andamos damos de cara com essa coisa, que poderia passar a ser 
considerada crime hediondo. Atrelado a isso ainda temos que ouvir aquela 
música melosa: Então é Natal, o que você fez ?

Dá uma vontade de vomitar o que comemos no Natal do ano passado, o 
estômago embrulha só de pensar, um verdadeiro suplício.

Com tudo isso apesar da crise que ai está, um monte de conta pra pagar, 
tentando desesperadamente ganhar na Mega Sena da virada, o que se vê, uma 
histeria coletiva nos templos de consumo desbragado: Shoppings, feiras, lojas 
de presentes baratos e assemelhados.

Eu já comecei a me prevenir, já que estou mais liso que mussum ensebado, 
ou como diz o Caixa Preta, a ausência temporária de moeda circulante no bolso 
ou quebradeira como é popularmente conhecida, ataca muita gente além da 
cartinha que escrevi para Papai Noel, anexei minhas contas vencidas e escrevi : 
Te vira!!

Pois nesse período do ano, o 13º já está pra lá de comprometido, né mole 
não!Muita gente querendo ganhar o reino dos céus, ficam com aquela cara de 
anjo caído na terra, uma falsidade que dá inveja a bruxa da Branca de Neve.

Mas estou conformado, até o Natal muita coisa ainda pode acontecer ou não 
( gosto de sonhar) pode ser que tudo melhore de repente, pois a coisa está tão 
feia que pra mim até cerveja vagabunda está cara, não está dando pra encarar o 
Chester.

Então estou fazendo uma lista de pessoas amigas que gostam dessa festa, 
que tenham uma bela casa com piscina e churrasqueira, onde se possa curar a 
ressaca no dia seguinte.

E vamos que vamos!!



Resid. Cláudio Cohen
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 Gente, esse é o Guará. O bairro 
que é perto do Plano, de Águas Claras, 
Taguatinga e oferece uma vida tranquila 
e familiar. É aqui que a PaulOOctavio 
acabou de construir esse magnífico  
4 quartos. Se você quer uma vida 
tranquila e confortável, esse é o lugar. 

Leninha Camargo
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